

SOLIDARITÉ

AVEC NOS CAMARADES DES DOM TOM

Le CCN de la CGT-FO dénonce « la vie trop chère » et plus particulièrement dans les territoires d'outre-mer. Le système économique actuel conduit à une démesure - pouvant aller jusqu'à pouvoir tripler le prix de certains produits - et une cherté de la vie excessive. Le CCN déplore une opacité sur la composition des prix.

Le CCN de la CGT-FO exige une véritable continuité territoriale et une « égalité réelle » entre tous les Français.

Le CCN de la CGT-FO dénonce la réaction du gouvernement sur la Nouvelle Calédonie et en Martinique comme seule réponse à la problématique de vie chère.

